Ludwigsburger Zeitung vom 23.09.2004

KORNWESTHEIM

Tanznachmittag

Unter dem Motto "Tanzen ist keine Hexerei" lädt der Tanzsport-Club Solitude Kornwestheim am Sonntag, 3. Oktober, zum Tanznachmittag in seine Räume in der Stammheimer Straße 10 ein.

Von 15 Uhr an können Jung und Alt, Anfänger und Fortgeschrittene das Tanzbein schwingen. Für ein abwechslungsreiches Musikangebot bei einem breiten Angebot an Discofox, Standard- und Latein-Tänzen ist gesorgt. Der TSC Solitude informiert auch über die neue Standard-/Lateintanzgruppe und seine Workshops.

Für Informationen und Tipps stehen die Aktiven und die Vorstandsmitglieder zur Verfügung. Nähere Informationen über den TSC Solitude Kornwestheim gibt es auch im Internet unter der Adresse www.tsc-solitu.de